

Wintermarkt im Altenzentrum 2018

Mittlerweile als fester Programmpunkt im Jahreskreis findet im Januar ein Wintermarkt im Altenzentrum Porz-Urbach statt: Alles war stimmungsvoll vorbereitet, Im Innenhof ein geheiztes Zelt und ein Feuerkorb in der Mitte und auch die Räumlichkeiten im Altenzentrum waren gerichtet für zahlreiche Besucher, Bewohner, Mieter, Angehörige und Gäste. Um 14:30 Uhr wurde der Wintermarkt mit weihnachtlichen Melodien von vier Bläsern aus dem Blasorchester Wahnheide eröffnet. Waffeln mit heißen Kirschen und Sahne drinnen, gebrannte Mandeln, Flammflachs, Bratwurst und Glühwein draußen, für jeden gab es etwas, um einen gemütlichen Nachmittag mit seinen Angehörigen oder Freunden zu erleben. Es konnte auch noch Leckeres Selbstgemachtes aus den Küchen des Altenzentrums wie Marmeladen oder verschiedene Liköre oder andere schöne kreativ gestaltete Dinge wie Gestricktes, Gesticktes, Genähtes erstanden werden. Der Erlös der gesamten Veranstaltung war zugunsten des Fördervereins gedacht.



Für die musikalische Untermalung an dem Nachmittag sorgte Peter's rollende Musikbox.









Ein weiterer Höhepunkt war der Besuch der Sternsinger.
Ein großes Dankeschön an die zahlreichen Helfer beim Auf- und Abbau und bei der Durchführung, ohne die diese Veranstaltung nicht möglich gewesen

